

EDITORIAL

Vous avez reçu « A Lettera » N°4 et en avez découvert le nouveau format. Vous avez été très nombreux à nous adresser vos témoignages et vos remarques constructives. Compte tenu de celles-ci, nous avons décidé de réitérer cette formule, courte, synthétique et d'augmenter son rythme de parution. Vous aurez ainsi des nouvelles de votre association plus régulièrement. Nous vous présentons cette fois-ci un numéro fortement teinté de la soirée du 12 Mars à l'Olympia, suivi d'une « Edition Spéciale » relatant le voyage de deux de nos adhérentes pour aller voir I Muvrini en Israël. Bonne lecture à tous !

I MUVRINI à l'Olympia le 12 Mars 2001 !

Deux mille personnes s'étaient donné rendez-vous ce lundi 12 mars à l'Olympia, salle mythique et prestigieuse, pour écouter chanter I Muvrini, au profit de l'Association Mécénat Chirurgie Cardiaque Enfants du Monde, association qui vient en aide aux enfants défavorisés atteints de malformations cardiaques. Le public était composé pour une partie « d'inconditionnels » d'I Muvrini, dont un grand nombre d'adhérents de notre Association. L'autre partie réunissant des proches, amis et membres bienfaiteurs, liés au Mécénat Cardiaque et qui, pour la plupart, ne connaissaient pas I Muvrini. Le résultat de ce délicat mélange de spectateurs partageant les mêmes valeurs de solidarité a permis à cette soirée, d'être très



riche en émotion, surtout lorsque Jean-François a relaté sa rencontre avec le Professeur Francine Leca, Chef du Service de Chirurgie Cardiaque de l'Hôpital Necker : **« Nous avons rencontré Francine Leca et Mécénat Chirurgie Cardiaque comme on rencontre une de ces forces qui veulent simplement faire le bien ! ».**

A la date de cette rencontre, 149 enfants avaient déjà été sauvés, 256 le sont aujourd'hui, et, comme l'a souligné Jean-François : **« 256 fois la vie qui gagne, la solidarité qui éclate de joie, 256 petites lumières qui s'allument en autant de familles qui recommencent à croire. Mécénat Chirurgie Cardiaque porte aujourd'hui avec vous ce merveilleux**

collier de 256 prénoms, comme un tour du monde qui pose ça et là ses perles de bonheur ; un collier qui brille et veut briller encore pour ces victoires, pour ces couleurs là. »

Il a ensuite accueilli sur scène Francine Leca et Patrice Roynette, Vice Président de l'Association, qui tous deux très émus, ont remercié chaleureusement un public totalement acquis à la cause du Mécénat. Ils ont aussi tenu à remercier Mmes Paulette et Patricia Coquatrix qui ont mis gracieusement la prestigieuse salle à la disposition de cette belle cause. Enfin, avant de laisser de nouveau place à la musique pour le final, Francine Leca s'est livrée à une confidence

très touchante. S'adressant en particulier à sa mère et à ses frères assis au parterre, elle a dédié la chanson qui allait suivre « Un Ti Né Scurda » (N'oublie pas) à son père, décédé trois ans plus tôt. Car c'est au son de cette chanson qu'il s'en est allé vers sa dernière demeure... Aux derniers accents du dernier morceau, le public de l'Olympia, sous le charme, s'est levé et a applaudi très longuement, les yeux remplis de joie, d'émotion comme des enfants.

Nous avons l'impression ce soir là que personne ne voulait quitter la salle tellement l'osmose entre artistes et public était réussie.

Quand le monde chirurgical rencontre le monde artistique, cela donne une soirée inoubliable, d'une profonde sensibilité. Dans le pays d'Astérix, on connaît maintenant les composantes de la potion magique :

chaleur humaine, solidarité, respect de l'autre, le tout pour continuer à voir sourire et entendre rire les enfants du monde.

Nous laisserons le mot de la fin à Francine LECA : « **C'est facile la vie... parfois ; souvent elle est dure et douloureuse, mais elle devient plus simple et plus claire lorsqu'on s'unit pour donner un coup de mains aux autres.**

Merci à vous tous, acteurs ou spectateurs présents ce soir, vous nous aidez et vous les sauvez ».

Grâce à cette soirée, dix enfants pourront être sauvés ! Pour que votre information soit complète, nous avons voulu vous présenter un bilan détaillé de l'action de l'Association Mécénat Cardiaque.

Origine	Nbr	%
Europe de l'Est	81	31,7 %
Moldavie	66	25,8 %
Ukraine	11	4,3 %
Roumanie	3	1,2 %
Russie	1	0,4 %
Proche Orient	27	10,6 %
Syrie	26	10,2 %
Liban	1	0,4 %



Origine	Nbr	%
Sud-Est Asiatique	21	8,1 %
Laos	15	5,7 %
Vietnam	4	1,6 %
Tibet	1	0,4 %
Chine	1	0,4 %
Amérique Centrale	3	1,6 %
Haïti	2	0,8 %
Cuba	1	0,4 %
Afrique	124	48,0 %
Mali	39	15,1 %
Algérie	23	9,0 %
Madagascar	13	5,0 %
Maroc	10	3,9 %
Egypte	7	2,7 %
Cameroun	7	2,7 %
Mauritanie	5	2,0 %
Congo	5	2,0 %
Côte d'Ivoire	4	1,6 %
Burkina	3	1,2 %
Sénégal	2	0,8 %
Burundi	2	0,8 %
Guinée	2	0,8 %
Tchad	1	0,4 %
Comores	1	0,4 %

ANNONCES

Les premières annonces commencent à se faire timidement une place dans nos colonnes :

- Pour ma prochaine expédition en Corse, si vous avez des tuyaux à me donner, je prends : location, restaurants à ne pas rater, endroits à éviter. Je profiterai de vos expériences et vous enverrai une carte postale en remerciement. Contacter Fanfan au 06.75.85.08.49 où 03 44 06 48 24 HDB e-mail : f.haudrechy@libertysurf.fr

Comité de Rédaction :

Pascale Gouit
Marie-Hélène Nicquevert
Marie-Hélène Vavasseur
Anne-Marie Testa
Jean-Claude Testa